

Eintrag in das Goldene Buch: Bischof Rudolf Voderholzer formuliert seine ganz persönlichen Gedanken im Buch der Schwarzenfelder Ehrengäste. Mit im Bild Bürgermeister Manfred Rodde, sein Stellvertreter Peter Neumeier und der Zweite Bürgermeister der Gemeinde Schwarzach, Franz Grabinger (stehend von links).

Persönliche Worte im Goldenen Buch

Schwarzenfeld. (mab) Mit dem Eintrag in das Goldene Buch des Marktes erwies Diözesanbischofs Rudolf Voderholzer der Marktgemeinde eine besondere Ehre.

Angereist, um die Einweihung des neuen Pfarrheimes vorzunehmen, kam der Bischof gerne der Bitte von Bürgermeister Manfred Rodde nach und formulierte auf das Ereignis hin bezogen, seine ganz persönlichen Gedanken im Buch der Schwarzenfelder Ehrengäste. Hier Auszüge aus dem Wortlaut des Bischofs: "Ich freue mich mit der ganzen Markt- und Pfarrgemeinde über das gelungene Werk. Mein besonderer Dank gilt Herrn Bürgermeister und den Markträten für das gute Miteinander, das durch echte Kooperation zum Ausdruck kommt."

Bürgermeister Manfred Rodde, sein Stellvertreter Peter Neumeier und der Zweite Bürgermeister der Gemeinde Schwarzach, Franz Grabinger, freuten sich sichtlich über die persönlichen Zeilen.